

< TOURCOING >



Comines: La résidence les Fleurs de la Lys a été inaugurée



Les bâtiments ultra-modernes, qui accueillent 220 résidents de l'EHPAD, ont été inaugurés, ce jeudi.

G.Wagnon (Clip) | 19/10/2018

f Partager

t Twitter



L'EHPAD les Fleurs de la Lys a été inauguré par les élus locaux et régionaux.

LECTURE
ZEN

En présence des élus locaux et régionaux, des représentants du Département et de l'Agence Régionale de Santé, Frank Masurelle, directeur de l'établissement, l'a rappelé au cours d'un discours de bienvenue tout en nuance et en empathie.

« Parmi les nombreux défis qui nous attendent dans un contexte sociétal où l'espérance de vie ne cesse de croître, notre structure a su prendre le virage du médico-social. Grâce aux valeurs portées par l'ensemble de nos professionnels, l'accueil réservé aux pensionnaires est sublimé par un environnement propice au bien-être et à l'apaisement. »





Tant pour le personnel soignant que pour les pensionnaires, la qualité de vie a été privilégiée à son maximum.



Axé autour d'une qualité de vie « comme à la maison », le concept favorise les échanges relationnels. « *À cet égard, nous avons constaté une diminution significative des chutes et des troubles du comportement, dûe notamment aux thérapies non médicamenteuses mises en place dans un processus pluridisciplinaire* », a encore précisé Frank Masurelle.

Outre la résidence les Fleurs de la Lys, la Maison d'Alys accueille, du lundi au vendredi, de 9 h 30 à 16 h, des patients souffrant de la maladie d'Alzheimer (renseignement au 03 20 14 28 22).